
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広瀬中学校だより第１０号 令和５年２月 1７日発行  

文責：秦 美沙江 

ホームページも 

ごらんください。 

１０年に１度というレベルの強烈な寒波と大雪に見舞われた 1 月下旬。安来市内小中学校も２日

間、臨時休業となりました。１月２５日は校地内にも４０～５０㎝の積雪があり、自動車の乗り入

れもままならない状況でしたが、地域の事業所様に敷地内を除雪していただき、保護者駐車場も給

食運搬ルートも利用できるようになりました。本当にありがとうございました。 

学校が再開した日の下校時は、除雪でできた雪山に登ろうとしたり、雪合戦に興じたりする生徒

もいて、無邪気な表情が雪景色に映えていました。 

 

 

 

 

 

新入生一日入学 

 令和５年度新入生（現小学６年生）の一日入学を行いました。今年度は、中学校の授業を体験し

たり、中学１年生の「広中説明」を聞いたりすることができました。部活動見学の時間もあり、中

学生は歓迎モード全開でした。 

中学校で最初に習う計算～トランプを使って 

「正の数・負の数の計算」をしました。 

 10 個の単語カードを使って 

「私は英語が好きです」とい 

う文を作りました。 

英語の授業 

数学の授業 

中学 1 年生が４グループに分かれ、学校紹介をしました。写真やイン

タビュー動画を流すなど工夫を凝らして伝えました。総合的な学習の

時間に行った職場訪問についてもスライドを使って紹介しました。 

◇中学校で習う数学が楽しみになった。 

◇最初はわからなかったけど、だんだんわかるように

なってきて楽しくなった。 

◇思っていた何倍も楽しかったです。 

◇いろいろな人が部活動の紹介をしてくれておもしろ

そうだと思った。カードをもらって嬉しかった。 

小学生の感想より 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 地元で働く人から仕事に取り組む姿勢や生き方について学び、自分の生き方について考える

機会とすることをねらいとして、講演会と座談会を行いました。 
今年度は広瀬町在住の４名の方【（株）ひろせプロダクト代表、安来市いきいき健康課保健師、

日産部品山陰販売株式会社営業、安来市地域包括支援センター保健師】に講師をお願いしまし
た。 

 
 

 座談会では、講演を聞いた感想、地域のことや働くことへの考え、将来の夢や憧れ、生き
方など生徒一人一人の思いや考えを講師の方に伝え、アドバイスをもらったりコメントをも

らったりしました。 

 

 

働く人に学ぶ 

 

～2年生 総合的な学習の時間～ 

講演会ではお一人 15 分ずつ、「仕事への

思い」・「地域で働くことの意義」・「生徒への

メッセージ」などを話してくださいました。 

生徒たちに「響く言葉」をたくさん伝えて

いただき、「夢」や「目標」の捉え方が広が

りました。 

 今までは早く将来のことを決めなけれ

ばと思っていたけれど、これから生きて

いく中で、いろんなことを知って決めて

いきたいです。 

 これから成長していけるように、いろ

いろなことにチャレンジしたいです。 

生徒の感想 
将来の夢や視野が広がったなと思います。早め

に決めることも大切だけれど、考えてからでも良

いというところが心に残りました。 

座談会では、今の気持ちをしっかりと 

伝えることができ、それに対してアドバイスをも

らうことができたので、将来に向けて、もっと深

く考えていきたいと思いました。 

 「あいさつは大切」「人と人との関わ

り」「困っている人がいたら助けてあげ

る」など、当たり前のことが仕事にも関

わってくるとわかったので、今から意識

していこうと思いました。 

心に響いたメッセージ 

「今、夢がないことは悪いことではない」 

「何でもできる可能性がある」 

「人と人が助けあって過ごすことでお互

いが成長できる」 

「どんな道に進んでもいいようにしてお

くことが大切。」 など 

 

 

 働くことは「楽しい」「おもしろい」と

思っておられて、すごく前向きで楽しそう

だったので、自分もそういう仕事につきた

いなと思いました。やりたいと思う仕事は

身近なところにあることに気づきました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 島根県助産師会に所属する助産師２名を講師として、生の楽習出前講座（中学２年生対象）を実施しました。

講座では、「助産師の仕事について、誕生日の意味、いのちのはじまり、思春期の変化と悩み、助産師からのメッ

セージ」など、体験も交えながらお話してもらいました。 

ふれあい広場 

 

 

 

 大雪の影響で開催期間が 1日短くなりましたが、1

月 27 日（金）～30 日（月）まで安来市文化ホール

アルテピアで開催されました。 

 展示された作品からは、豊かな感性とアイディア、

精巧さ、丁寧さ、ダイナミックさなど、様々な個性が伝

わってきました。 

 作品を鑑賞しメッセージをくださった方もたくさんお

られ、生徒たちはとても喜んでいました。 

  

～安来市小中学校特別支援学級合同作品展～ 

生
いのち

の楽習
がくしゅう

 

 

～ 命の大切さと心身の成長を学ぶ ～ 

助産師の仕事について 心音体験 

妊婦体験 

 

抱っこ体験 

新しい命が生まれる喜びとか素晴らしさ

がわかった。人はみな平等で自分の気持

ちはとても大切だと知れてよかった。 

命ができるところから生まれるまでにたく

さんの大変なことやうれしいことがあり、命

の素晴らしさに改めて理解が深まりました。 

助産師からのメッセージ 

自分が今ここに生きているということは、

家族だけでなくいろいろな人の力によっ

て作られた奇跡なんだ。だからその命を大

切に扱い、次の世代につなげていけるよう

に頑張りたいと思いました。 



 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

１日（水）チャレンジテスト（数） 

生徒総会、SC 来校日 

２日（木）2 年学力テスト 

 ４日（土）ﾍﾟﾝｷﾞﾝｶｯﾌﾟ中学生バレーボール大会（男子） 

たいざん杯ソフトテニス大会（男子） 

5 日（日）たいざん杯ソフトテニス大会（女子） 

7 日（火）公立高校入試 

8 日（水）公立高校入試（面接）、SC 来校日 

９日（木）３年生を送る会   

10 日（金）3 年給食最終日 

 

              

３月の主な行事予定 

 

生徒会サミット 

 

11 日（土）あらえっさ野球大会（～12 日） 

14 日（火）卒業証書授与式 

15 日（水）みみ読（１年）、SC 来校日 

16 日（木）公立高校合格発表 

21 日（火）安来市長杯バレーボール大会 

22 日（水）SC 来校日 

23 日（木）給食終了 

24 日（金）修了式、離任式、退任式 

30 日（木）ミズノカップジュニア選抜 

ソフトテニス選手権大会 

（男子団体） 

 

              

～安来市内 5中学校の生徒会役員交流～ 

  ２月７日、ホスト校である安来第三中学校生徒会役員の進行で、リモートで開催しました。 

  自己紹介と各校生徒会の取組についてのプレゼンを行った後に、「いじめ撲滅行動目標」の中から各校で

中心とする行動目標と目標達成に向けた具体的な取組を紹介しあいました。また、５校共通の取組として、「１

分間トークを充実させること」を確認しました。 

オロチカップバレーボール大会【2 月４日：カミアリーナ 】 

◇男子 ：第３位 

予選：広瀬中１－１松江一中、広瀬中１－１出雲三中 

準々決勝 広瀬中２－０大東中 

準決勝 広瀬中０－２八雲中 

◇女子：予選敗退 

 予選：広瀬中０－２佐田中、広瀬中２－０斐川西中 

 

受賞者紹介・大会結果 

大会結果・表彰 
第 5５回島根県書初め展 
  特選：３年  
中国・四国地区中学校技術・家庭科作品展 
  入選：１年  
島根県中学校技術・家庭科作品展 
  最優秀賞  １年  
  優秀賞    ２年  
【HP上での名前の掲載は控えます】」 
 
   

 

お知らせ 

 

制服改定について 

大会結果・表彰 

 広瀬中学校の制服は開校時から、男子は詰襟タイプ、女子

はブレザータイプとしていました。昨年度から女子もスラックス

を選択できるようにしましたが、今年度は更に子どもたちを取

り巻く環境の変化への対応として多様性、快適性、伸縮性、

経済性等を考慮した制服改定を検討しました。 

  生徒・保護者アンケート、校区内小学校高学年児童・保護

者アンケート、小中学校保護者・生徒・教員から構成した制

服検討委員会を経て、次年度から「男女共用ブレザータイプ

（同柄のスカート・スラックス自由選択）」に改定することとし

ました。移行期間を５年間設けますので、新制服への完全移

行は令和 10年度となります。 

 

 今回のサミットで画面越しに他校と交流したのは会長・副会長の３人でしたが、会計・書記・各専門部長・

応援団長は別室でサミットの様子を視聴し、今後の活動のイメージを広げました。 

主な変更点 

◇ブレザーは「チェンジボタンにより男女兼用

前合わせ変更可能。 

◇袖口ボタン廃止。反射パイピング。 

◇スカート、スラックスは同柄。自由選択可能。 

◇ネクタイはワンタッチタイプ。 

◇男女学校指定ニットベスト着用可能。 

 


